

「健・正・和」
つよく ただしく なかよく

東くすのき



串間市立大東小学校だより第7号
R5. 11. 30 (木) 文責：校長

めっきり寒くなってきました。学校の2棟と3棟の間の渡りろうかは、黄色く色づいたいちちょうの葉っぱがたくさん落ちています。ふと見ると、中庭は黄色いじゅうたんで敷きつめられたようです。毎朝、6年生の皆さんがボランティア活動で掃いてくれています。ありがとうございます。11月も児童は多くの行事に取り組みました。リアルな体験から生まれる達成感や充実感も、うまくいかなかったときに感じるくやしさをやりきれなさも、どれも大事です。子どもたちが自分の心の動きに気づき、成長するための大きなきっかけとなることでしょう。

◆◆豊かな体験が、心を育てます。
一つ一つの体験で、味わった思いを大切にしよう◆◆

1・2年生 11/3(金)
市民秋まつりに参加



とても暑かったけれど、最初から最後まで一生けんめい「大東よかよか音頭」を踊りました。

本番は、これまで歌ってきた中で、一番すてきな演奏でした。

3・4年生 11/8(水)
串間市小中学校音楽会出場



すばらしい記録が次々と生まれました！

支援学校の友達とゲームやダンスを楽しみました☺

6年生 11/14(火)
市陸上記録会に参戦



5年生 11/21(火)
居住地交流会



* 裏面もご覧ください。

保護者の皆様へ～串間市PTA協議会研究大会のご報告

11月19日(土)に、串間市PTA協議会研究大会が行われ、本校からPTA本部役員や文化教養部の皆様にご参加いただきました。

講演会では、「デジタル社会の子どもたち～保護者としてできること～」と題して、メディア安全指導員の橋之口 修氏よりお話をいただきました。

串間市内の児童生徒にとっても大切な内容だと思っておりますので、一部ですが紹介いたします。安全なメディアの利用のしかたについて、お子さんと話し合う際の参考にしてください。

- ① 「近業(きんぎょう)」=子どもによく見られる、テレビやゲームを近くで見る、携帯やパソコン画面等を近くで見て作業する生活行動のこと。「近業」は子どもの生活に悪影響がある。

- 強度近視(眼軸が伸びると元に戻らない)
- 眼軸が伸びると、緑内障、白内障、網膜剥離、急性内斜視になることも。
- ストレートネックになり、手足のしびれ、頭痛、腹痛等の症状が出ることも。
- 持久力が低下
- 学力のダウン(1時間以内でスマホやゲームをストップできる、自制心があるとうい)



身体的にも学力的にも行動面も心配です。

- ② 行動面にも影響が…【R4年度の全国統計から】

- 小学生の暴力行為が増加 → 長時間のスマホやゲーム、ネットの利用により、大脳の3分の1の発達が止まることも。小学生でも2～3歳の幼児と同じキレ方、暴れ方をするようになるとか。
 - 全国の不登校児童生徒の数は、24万4940人 → そのうち、ネットゲームがきっかけの不登校児童生徒は、なんと4万人。全体の約6分の1を占める。
 - 日常生活に支障を来すような行動があれば、ゲーム依存を疑った方がよい。ゲーム障がい治療が難しい。だからこそ予防が大事！
- しかし、大人がゲームのことを「なくてよいもの」と軽視すると、子どもの実感とかけ離れてしまい、場合によっては、子どもの孤立感を生んでしまうことも。予防とは、スマホやゲーム、ネットの長時間利用を避けることである。

★では、子どものスマホ、ゲーム、ネット利用を軽減させる方法とは？次号にて紹介します。



<保健室の先生の紹介>

先日お知らせしましたが、保健室の先生が病気のためしばらくお休みいたします。代わりに、串間中学校より養護教諭の先生が来てくださって、大東小の先生方といっしょに、児童のみなさんの健康や安全を見守ってくださいます。これからどうぞよろしく願います。

児童のみなさん、これからも大きなけがや事故のないように、元気に過ごしましょう！

【12月の行事】

- 1日(金)全校朝会(保体委員会)
- 2日(土)県PTA協議会研究大会
- 4日(月)心のアンケート、委員会活動
- 4日(月)～8日(金)自由参観週間
- 5日(火)教育相談
- 6日(水)持久走練習
- 7日(木)5年生キャリア教育ワークショップ
- 8日(金)参観日：持久走記録会、懇談会
※雨天時は14日(木)に延期
- 11日(月)6年生串間中入学説明会
- 14日(木)クラブ活動
- 22日(金)終業式、大清掃
- 23日(土)～1月8日(火)冬季休業日
- ※0(ゼロ)のつく日は、家読・ノーメディアデー

* 学校生活の様子は、ホームページでもご覧ください。